
COMMUNIQUÉ DE LA VILLE DE HAYANGE

L’ÉTAT PEUT ET DOIT PROTÉGER L’USINE DE RAIL DE 
HAYANGE

Hayange, le 16 juillet 2020

Demain, le tribunal de commerce de Strasbourg examinera les offres 
de reprise de l’usine France Rail Industry de Hayange.
Aucune entreprise française n’a présenté d’offres pour le rachat de 
l’usine.
Le choix du repreneur est soumis à l’autorisation de l’État.

Cette usine fabrique des rails. Et notamment les très longs rails 
destinés à la circulation des TGV, une réussite technologique et 
industrielle française.
Il s’agit de la dernière usine de production de rails en France.
Son maintien sur le territoire français revêt donc une importance 
symbolique et stratégique car elle garantit notre indépendance quant à 
la production de rails.

Faute de repreneur français, le patriotisme économique exige que 
l’État français devienne lui-même actionnaire du site de production 
pour pouvoir promouvoir les intérêts des ouvriers français et de la 
France auprès de l’entreprise désignée comme repreneuse.

Je partage ainsi la position de l’organisation intersyndicale 
hayangeoise qui représente les ouvriers du site de production : l’État 
doit rentrer au capital de l’usine. 

Pour assurer le maintien à long terme de ce fleuron de l’industrie 
française dans notre pays et à Hayange, l’État peut agir.
La décision du gouvernement de monsieur Macron sera bientôt 
connue...
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